

Des vœux de fraternité, d'entraide et d'harmonie

 2 min

C'est en présence du sénateur, de la députée, du maire de Tarascon et de nombreux habitants, que Joseph Goncalves a présenté ses vœux pour la nouvelle année. « Quoi qu'il en soit, les moments de partage et de rencontre tels celui-ci sont importants, car ils nous permettent de cultiver un lien, une relation humaine qui fait que l'on a plaisir à se retrouver et parfois même du mal à se quitter. C'est toujours un immense privilège pour moi de représenter notre belle commune. Accompagner les évolutions de notre territoire jouets dans l'intérêt général », a déclaré le maire.

Il a remercié les employés communaux, puis a énuméré les travaux réalisés en 2024 et les projets 2025 : « Le goudronnage du chemin de la Garrigue, la troisième tranche de l'éclairage public. Il a fallu changer le système de chauffage dans nos chalets, remplacé par des pompes à chaleur, isoler les combles, poser la VMC, changer les cumulus, refaire les tableaux électriques et pour finir poser des radiateurs dans les chambres moins énergivores. » Tout cela n'aurait pas été possible sans Manu, le responsable travaux, pour la buvette des associations et son aide financière.

Le premier édile a ensuite donné un aperçu pour 2025. « En 2025, on fera la dernière tranche de l'éclairage public aux chalets et dans l'impasse des Platanes, changement des candélabres. L'achat d'une tondeuse, de lave-vaisselle pour les chalets et peut-être les jeux pour enfants. Il nous faut renouveler le matériel informatique avec la mise à niveau des logiciels. Enfin, les travaux tant attendus depuis des années, la sécurisation de la traversée d'agglomération de la RD618 qui ont démarré fin décembre et qui devraient se terminer en juin 2025. »

Avant de déguster les toasts avec une boisson, le maire a conclu : « Je terminerai mon propos en remerciant toutes les institutions et tous les services avec lesquels nous travaillons toute l'année et qui nous accompagnent au quotidien. En cette année 2025, l'équipe municipale et moi-même souhaitons plus que jamais mettre en lumière les valeurs de fraternité, d'entraide et d'harmonie collective qui nous sont chères. »

Christian Poncini

Christian Poncini

